

► Te lo contamos fácil



La lava del volcán de La Palma avanza y sigue su destrucción

Ramón de la Rocha



La Palma es una de las islas Canarias que hay en España.

El pasado domingo, en la isla de La Palma entró en erupción un volcán.

El volcán se llama Cumbre Vieja y está en la parte derecha de la isla.

Antes de entrar en erupción, en la isla hubo muchos terremotos.

Después de dos semanas de terremotos, la tierra se abrió y empezó a salir lava.

La lava es una masa de rocas fundidas por el calor del interior de la tierra.

Del volcán de La Palma sale lava, ceniza y gases.

El volcán de La Palma tiene ahora mismo diez bocas. Las bocas son los agujeros por donde sale la lava de un volcán.

La colada del volcán de las Palmas tiene tres ríos de lava que bajan por la ladera de la montaña.

Una colada es el camino que sigue la lava desde que sale del volcán hasta llegar al mar.



Catástrofe. Unos bomberos ven la lava del volcán de La Palma destruir varias casas.

En algunas zonas los ríos de lava miden 4 metros: son tan altos como un autobús.

En su camino al mar, la lava ha destruido numerosas casas, campos de cultivo y carreteras.

Las personas que viven cerca del volcán han tenido que salir corriendo de sus casas y lo han perdido todo.

Se calcula que la lava va a destruir unas mil casas.

El volcán ha causado daños por valor de mucho dinero.

El Gobierno de España ha dicho que la erupción del volcán de La Palma es una catástrofe.

El Gobierno va a dar ayuda a las personas que han perdido sus

casas y sus campos de cultivo.

La erupción del volcán de La Palma podría durar varias semanas e incluso meses.

Por el momento, la lava del volcán no ha causado ninguna muerte.

Pero los gases y las cenizas que salen del volcán son peligrosos para la salud.

Figan reabre las puertas de la Feria de Zaragoza

Figan es una feria dedicada a la ganadería.

La ganadería es la cría de animales en el campo, como vacas, cabras y ovejas.

En Figan hay empresas que venden productos a los ganaderos, como máquinas y animales.

Figan es una de las ferias más importantes del mundo para los ganaderos.

La Feria de Zaragoza son unas instalaciones que hay en Zaragoza para hacer ferias importantes.

La feria Figan se ha celebrado esta semana en la Feria de Zaragoza.

En esta ocasión, han participado más de 800 empresas de casi 30 países.

Es la primera feria que se celebra en Zaragoza desde el inicio de la pandemia.

Hace casi 2 años que no se hacían ferias grandes en Zaragoza.

Miles de personas han visitado Figan esta semana.

Estas personas gastan mucho dinero en hoteles y restaurantes.



Ganadería. En Figan pueden verse animales y maquinaria para el campo.

Andreea Vornicu

Confiscadas más de 40.000 plantas de marihuana

La marihuana es una droga que se saca de una planta.

En lo que va de año, en Aragón, la policía ha confiscado más de 40.000 plantas de marihuana.

También ha detenido a varias personas por cultivar y vender esa droga.

Los traficantes de drogas eligen Aragón para cultivar marihuana por el clima y porque hay zonas en las que vive muy poca gente.

Plantan la marihuana en lugares de difícil acceso, en campos o en invernaderos.

España se recuperará del covid en 2022

La crisis del coronavirus ha afectado a la economía de España.

Con el confinamiento, cerraron muchos negocios, como bares y tiendas, y las personas se quedaron sin trabajo.

Ahora la economía va mejor gracias a la vacuna, el turismo y el dinero europeo.

El Gobierno de España cree que la economía se recuperará del todo a mediados de 2022.

Para entonces, la actividad y el empleo serán los mismos que había antes de la pandemia.

Homenaje a Carbonell en la Sala Mozart

Joaquín Carbonell era un cantautor aragonés como José Antonio Labordeta.

Joaquín Carbonell murió en septiembre de 2020 por el coronavirus.

El pasado martes hubo un homenaje a Joaquín Carbonell en la Sala Mozart del Auditorio de Zaragoza.

Varios músicos, como Joan Manuel Serrat y Loquillo, dieron un concierto y cantaron canciones de Carbonell.